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会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）令和４年度前期事業結果及び後期事業予定について 

（２）第４０回相原公民館まつりについて 

（３）研修会について 

４ 報告 

（１）令和４年度相原公民館合同歓送迎会について 

（２）利用団体による公民館清掃について 

（３）相原連絡所の活用について  

５ 情報交換等 

（１）スポーツ推進委員の推薦について 

（２）その他 

６ 閉会 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局、専門部長の発言） 

開会とあいさつまでの進行は館長代理が行い、議題及び報告は小笠原議長が行っ

た。その後については事務局（館長代理）が進行を行った。 

 

１ 開 会 

  安藤副会長の言葉で開会した。 

２ あいさつ 

  藤嶋会長があいさつを行った。 

３ 議 題 

（１）令和４年度前期事業結果及び後期事業予定について 

   事務局及び専門部長から説明を行い承認された。 

（２）第４０回相原公民館まつりについて 

開催に向けては、「公民館事業の実施の考え方（令和４年８月１日改訂）を踏ま

え、模擬店等は行わないこととし展示及び公演のみ実施すること、また、来年１

月１日改訂予定の「公民館事業の実施の考え方」では模擬店等を実施できる方向

で変更となる可能性があることについて説明した。主な意見等は次のとおり。 

〇前回と同様に実施すると理解したが、前回の反省会での意見は運営の中で反映

していくのか。 

●そのとおり。 

〇具体的には実行委員会や部会で検討するのか。 

●個別の事案については、部会で検討していく。 

〇参加者数の想定人数はどれくらいか。 

○前回の延べ人数で約５８０人。コロナ禍の前は、公民館区の人口約２５，００

０人の１０分の１の２，５００人を目標としてきた。 

 模擬店や体験を実施できない中では、子どもの参加を見込むことが難しい。 

○前回の公民館まつりでは、公演の部で、席が空かずに観覧したい人が観覧でき

ない状況があったので、運営面での工夫をお願いしたい。 

●公演会場に入場できない場合でも同時に観覧できるように、ロビーにモニター

を設置し、公演の映像を流すことを考えている。 

○演奏者や演技者に直接、拍手を送りたいという方もいる。 

○実演を多くの方が観覧できるのが望ましく、入場者の入替の実施も考えられる

が、一時的に人が密になる場所ができることや入替時間の確保の点などから難

しい。 

○模擬店等については、「公民館事業の実施の考え方」で年明けに実施できる方向

で変更となる可能性があるが、確定してからでは時間的に対応が難しいため、

今回は実施しないこととしている。模擬店実施の場合は、対人距離を確保する

必要があると考えられるが、過去に実施した公民館まつりの状況から混雑する



ことが想定される。この点について御意見を伺いたい。 

○現状、不確定要素が残っていると考えられ、感染は下火ではあるが増えてきて

いる状況も見える。また、正月以降に感染が増えるという専門家の意見もある

中では、安全対策の方向で考えた方が良いのではないか。 

公民館まつり開催要項、同会議等スケジュール並びに展示部及び公演部の運営方法

について承認された。 

藤嶋会長から今後の先行きが不透明の中で、中止の判断については、実行委員長及

び副実行委員長に一任いただきたい旨の提案がされ、承認された。 

（３）研修会について 

事務局から第６２回関東甲信越静公民館研究大会のオンデマンド配信の視聴及

び意見交換とする内容等について説明を行った。 

○事務局として先進公民館の視察も含め検討したが、コロナ禍では受入先がない

状況であるため、このような形での提案となっている。 

 事務局が説明した研修会の内容等について承認された。 

４ 報 告 

（１）令和４年度相原公民館合同歓送迎会について 

事務局から実施結果を報告した。 

（２）利用団体による公民館清掃について 

事務局から実施結果を報告した。 

（３）相原連絡所の活用について 

事務局から相原連絡所の活用に向けたスケジュールについて報告し、活用時の

運用方法については、次回の運営協議会の議題とする予定であることを説明した。

５ 情報交換等 

（１）スポーツ推進委員の推薦について 

任期を令和５年４月１日から令和７年３月３１日までとする相模原市スポーツ

推進委員の推薦について、事務局から推薦要項等を説明し、適任者がある場合に

は、公民館まで連絡いただきたい旨依頼した。 

  〇推薦要件にスポーツの理論及び実技の指導ができる者又はその経験を有する者

とあるが、どの程度の方を望んでいるのか。 

  ●特に高度なことではなく、地域の方々とスポーツが一緒にできる方、スポーツ

事業を立案できる方、スポーツに興味がある方がいれば御推薦いただきたい。

（２）その他 

  〇当麻田小学校では、生徒の感染陽性、家族の陽性が何名かでているが、学級閉

鎖するような状況ではない。１０月２９日（土）に運動会を実施するため、感

染の影響なく元気に参加できると良いと考えている。また、本日から５年生が

２泊３日で藤野の宿泊体験施設やませみに行っており、明日は陣馬山に登る予

定。相原小学校で実施した平和学習を本校でも実施したい意向があるので、日

程調整等させていただきたい。 



  〇公民館まつりの参加者約５８０人は本校の生徒数と同じ規模と理解した。９月

１０月と学校祭を実施した。特に文化部門は３年ぶりで１～３年生で誰も経験

者がいない中でよく準備し実行できたと感じている。保護者の方に活動をご覧

いただけたのは良かった。今後は１年生は１２月に校外学習を若あゆで実施し、

３年生の進路が本格化し決定していく時期になるため、教育活動を充実してい

きたいと考えているので御協力をお願いしたい。 

○相原小学校ではボランティアで見守り隊をお願いしている。相原児童館の先の

五差路が見通しが悪く、低学年の子の下校時に危ないと保護者の方からも話が

出ている。パトロールの方もいてくださるが、毎日ではないため、見守ってい

ただける方を募集している。公民館に掲示しており、当麻田地区自治会長にお

願いしている。集まりのときなどに促していただき、可能な方がいる場合には

副校長まで御連絡ください。 

○一昨年、私にも協力できる方について問合せがあった。その際、お申し出いた

だいた方が、体調の関係でコロナ禍では難しい方で、コロナが収束すれば御協

力を見込めるため、その間を御協力いただける方ということで誘っても良いか

もしれない。 

○橋本地区民生委員・児童委員協議会は橋本地区社会福祉協議会にある４団体の

うちの 1つとして活躍しており、橋本地区敬老実行委員会で今週から８０歳以

上の方にお茶をお送りしている。今日も７人の方に届けた。 

○相模原市サンキューキャッシュバックキャンペーンに商店街も参加している。

商店街で買い物して参加いただきたい。 

○ふるさとまつりはコロナの影響等で中止した。地域のスーパーが１２月末で閉

店すると聞いている。地域の方の生活に影響が見込まれる。 

６ 閉会 

  髙城副議長の言葉で閉会した。 

 

                               以 上 

 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 藤嶋 直司 相原公民館長 会長 出席 

２ 大貫 努 当麻田小学校  出席 

３ 渡部 賢一 相原中学校  出席 

４ 安藤 和実 相原連合自治会 副会長 出席 

５ 佐藤 勤 相原連合自治会  出席 

６ 稲田 隆 相原連合自治会  出席 

７ 向地 佳世 相原小学校ＰＴＡ  出席 

８ 長谷川 愛 相原中学校ＰＴＡ  欠席 

９ 小笠原 和彦 相原地区青少年健全育成協議会 議長 出席 

10 遠藤 昌明 相原地区老人クラブ  出席 

11 三枝 弥生 交通安全母の会相原支部  欠席 

12 下嶋 順子 相原二本松商店街 監事 出席 

13 柏原 千枝子 橋本地区民生委員・児童委員協議会  出席 

14 佐藤 茂子 公民館利用団体 会計 出席 

15 小田原 まり子 公民館利用団体 監事 欠席 

16 酒寄  ムツ子 公募委員  欠席 

17 草場 眞由美 公募委員  出席 

18 髙城 亮 スポーツ推進委員 副議長 出席 

19 藤間 あかね 青少年指導委員  出席 

20 長瀬 嘉子 健康づくり普及員  欠席 

 


